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 BUSCAR ATIVAMENTE AUMENTAR A 
PARTICIPAÇÃO DOS INVESTIDORES 
INSTITUCIONAIS LOCAIS NA ALOCAÇÃO DE 
CAPITAL NOS DIVERSOS GESTORES DE PRIVATE 
EQUITY E VENTURE CAPITAL ATRAVÉS DA 
MAIOR EXPOSIÇÃO E CONHECIMENTO SOBRE A 
CLASSE DE ATIVOS JUNTO AOS ALOCADORES DE 
CAPITAL; 

 
 TRABALHAR JUNTO AOS ORGÃOS 

REGULADORES E NORMATIVOS COM OBJETIVO 
DE ENCONTRAR UMA SOLUÇÃO PARA 
QUESTÕES FISCAIS QUE TEM IMPACTADO A 
DISTRIBUIÇÃO DE CAPITAL PARA COTISTAS 
ESTRANGEIROS GERANDO INSTABILIDADE PARA 
ALOCAÇÃO FUTURA DE CAPITAL POR PARTE 
DESSES INVESTIDORES INTERNACIONAIS; 

 
 

 DEDICAREI UMA PARTE IMPORTANTE DO MEU 
TEMPO PARA APOIAR A ASSOCIAÇÃO NESSAS E 
EM OUTRAS DEMANDAS PRIORITÁRIAS NOS 
PRÓXIMOS DOIS ANOS. ACREDITO QUE 
ESTAMOS PASSANDO POR UM MOMENTO 
ÚNICO DADO O NÍVEL BAIXO DA TAXA DE 
JUROS E QUE IRÁ PROPICIAR O 
DESENVOLVIMENTO ACELERADO DO MERCADO 
DE PRIVATE EQUITY E VENTURE CAPITAL NO 
PAÍS E SERIA UMA HONRA PODER CONTRIBUIR 
PESSOALMENTE PARA EVOLUÇÃO DO NOSSO 
SEGMENTO. 

BIOGRAFIA E CONTRIBUIÇÕES AO SETOR 
 

 
Sou economista formado pela UFRJ e Università degli Studi di 
Bologna (Italia) e acumulo atualmente 18 anos de experiência 
atuando no mercado financeiro sendo sua grande maioria realizando 
investimentos em Private Equity, tendo participado em mais de 40 
transações. 
 
Iniciei minha trajetória profissional no Banco Brascan na área de 
reasearch, uma breve passagem pelo Banco Modal como analista de 
investimentos e na sequencia pelo Credit Suisse novamente na área 
de research. Em 2008 me juntei ao time da Pactual Capital Partners 
iniciando minha trajetória em Private Equity. 
 
Em 2009 tive o privilégio de participar da fundação da Vinci e ajudar 
na construção de uma das maiores gestoras de recursos 
independentes do Brasil com ativos sob gestão superiores a R$50 
bilhões. Atualmente sou sócio da companhia, membro dos comites 
de investimento dos fundos VCPII, VCPIII e VIRIV e um dos 
responsáveis pela área de Private Equity, que hoje conta com mais 
de 30 profissionais, sendo a maior área da empresa e uma das 
maiores gestoras de Private Equity do Brasil. 
 
Ao longo desses anos participei ativamente dos processos de 
captação, investimento, monitoramento e desinvestimento de 3 
fundos que somados investiram em mais de 30 companhias um total 
de USD1.6 bilhão e retornaram USD3.2 bilhões aos seus cotistas. 
Nesse periodo participei de Conselhos Fiscais e de Administração de 
companhias como Cemar, Ceagro, Burger King, Uniasselvi, Domino´s, 
Cura e Vero. Por fim, acredito ter contribuido também para 
formação de profissionais que trabalham atualmente em diversos 
gestores de investimento no segmento de Private Equity, além do 
próprio time da Vinci.  


